

Male des **Gartenschläfer** an: die Oberseite braun , die Ohren rosa , drum herum bunt.



© Michael Papenberg - natursehen.de

Der Gartenschläfer ist eine heimische Tierart. Doch in vielen Regionen ist er stark gefährdet.

Der BUND, die Justus-Liebig Universität Gießen und die Senckenberg Gesellschaft für Naturforschung haben sich auf Spurensuche gegeben.

Sie erforschen, was dem Gartenschläfer schadet, und helfen ihm mit vielen Schutzaktionen.

**Mach mit!** Im eigenen Garten —  
oder in unserem Projekt

[www.gartenschlaefer.de](http://www.gartenschlaefer.de)

